

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Semakin meningkatnya perekonomian, menuntut perusahaan untuk terus mempertahankan bahkan meningkatkan kualitas yang dimiliki. Oleh sebab itu, perusahaan hendaknya membuat suatu perencanaan dan pengendalian agar aktivitas perusahaan bisa berjalan efektif dan efisien serta perusahaan bisa meningkatkan kualitas perusahaan.

Dalam aktivitas produksi dalam perusahaan, perencanaan dan pengendalian juga harus dilakukan agar aktivitas dapat berjalan dengan lancar dan dapat mencapai tujuan perusahaan. Pengendalian dan perencanaan bisa dilakukan salah satunya dengan pengendalian bahan baku. Bahan baku pada perusahaan akan menentukan kualitas produk yang diproduksi. Semakin baik bahan baku yang digunakan maka akan semakin baik produk yang dihasilkan dan sebaliknya. Serta ketersediaan bahan baku pada perusahaan harus cukup dan sesuai dengan proses produksi yang dilakukan. Jika bahan baku dilupakan maka pengendalian produksi yang dilaksanakan belum dapat mencapai sasaran dari pengendalian produksi di dalam perusahaan tersebut. Seperti halnya pada pembelian bahan baku, jika pihak perusahaan membeli bahan baku dengan kualitas yang baik maka akan menghasilkan produk yang bermutu dan memiliki nilai jual tinggi dan bisa bersaing dipasaran dibandingkan dengan produk sejenis yang lainnya. Dengan demikian pengadaan akan bahan baku merupakan hal penting untuk proses produksi.

Penyusunan anggaran bisa dilakukan oleh manajemen untuk mengendalikan kegiatan operasional perusahaan. Anggaran merupakan rencana yang disusun secara sistematis mengenai kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan perusahaan dimasa yang akan datang. Anggaran disusun dan ditetapkan oleh perusahaan untuk direalisasikan kepada individu dan kelompok dari organisasi perusahaan sebagai alat pengukur dan pengendalian kinerja.

Anggaran dalam perusahaan dipergunakan untuk mengendalikan seluruh kegiatan yang dilakukan perusahaan dan menjamin biaya dalam hal pelaksanaan rencana kerja sesuai dengan yang dianggarkan. Dengan demikian, anggaran dimaksudkan agar menjamin seluruh aktivitas perusahaan seperti produksi, pembelanjaan, administratif, pemasaran ataupun personalia sesuai dengan anggaran yang direncanakan.

Pada pengelolaan bahan baku juga di perlukan penyusunan anggaran. Penyusunan ini dimaksudkan agar penggunaan dan pembelian bahan baku dapat terus dikontrol sehingga adanya pengendalian dalam biaya bahan baku agar efektif dan efisien dalam menjalankan aktivitas untuk mencapai tujuan produksi perusahaan.

Perusahaan industri yang ada di Indonesia salah satunya adalah PT.Intigarmindo Persada. Perusahaan ini merupakan salah satu perusahaan manufaktur yang bergerak di bidang industri garment dan memproduksi pakaian jadi. Hasil produksi perusahaan ini berupa pakaian jadi yang bahan bakunya berjenis denim atau yang lebih dikenal dengan *blue jeans*.

Perkembangan akan ketersediaan bahan jadi yang serupa sudah mencuat dipasaran. Oleh karena itu, perusahaan melakukan perencanaan dan pengendalian yang baik dan tepat agar produk yang dihasilkan unggul dan apat diperhitungkan oleh konsumen yaitu dengan membuat suatu anggaran yang memabntu manajemen untuk menunjang efektif dan efesiennya pengendalian bahan baku.

Dengan melihat pentingnya anggaran dalam perusahaan industri tersebut, maka penulis mencoba membahas masalah tentang penyusunan anggaran kedalam bentuk tugas akhir yang berjudul **“Anggaran Biaya Bahan Baku sebagai Alat Pengendalian pada PT. Intigarmindo Persada”**

1.2 RUMUSAN MASALAH

1. Bagaimana penyusunan anggaran biaya bahan baku pada PT.Intigarmindo Persada?
2. Bagaimana Anggaran Biaya Bahan Baku digunakan sebagai alat penegndahan pada PT.Intigarmindo Persada?

1.3 TUJUAN PENELITIAN

1. Mengetahui penyusunan dan realisasi anggaran biaya bahan baku pada PT.Intigarmindo Persada
2. Mengetahui peranan anggaran biaya bahan baku sebagai alat perencanaan dan pengendalian pada PT.Intigarmindo Persada

1.4 MANFAAT PENELITIAN

Penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat sebagai berikut :

1. Manfaat Teoritis

Penulisan tugas akhir ini diharapkan dapat memberikan manfaat teoritis, sebagai pengembangan pengetahuan tentang penerapan anggaran produksi serta sebagai bahan referensi untuk menambah wawasan dalam rangka menginformasikan hasil penelitian.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi Penulis

Menambah wawasan serta menerapkan teori yang telah diperoleh penulis selama masa perkuliahan dengan praktik yang sesungguhnya khususnya mengenai anggaran produksi

b. Bagi Perusahaan

Memberikan masukan serta sumbangan pemikiran dalam melakukan penyusunan anggaran produksi bagi perusahaan.

c. Bagi Universitas

Dapat digunakan dalam kajian karya ilmiah bagi mahasiswa dan sebagai bahan bacaan di perpustakaan Universitas Andalas.



1.5 JENIS DATA

1. Data kuantitatif

Yaitu data yang diinput kedalam skala pengukuran atau bisa dikatakan jenis data yang berbentuk numerik dan format berkas dari data ini adalah SPSS, SAS, Microsoft Ecel, XML dan lain-lain.

2. Data kualitatif

Yaitu data yang diinput berdasarkan on numerik. Jenis data ini menjelaskan fakta yang diamati dengan kata-kata atau kalimat dan format berkas dari data jenis ini yaitu Microsoft Word, Rich Text Format, HTML dan lain-lain.

1.6 METODE PENGUMPULAN DATA

Pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dilakukan dengan wawancara dimana penulis menanyakan melalui tatap muka dan tanya jawab langsung antara pengumpul data maupun peneliti terhadap nara sumber atau sumber data.

1.7 SISTEMATIKA PENULISAN

BAB I Pendahuluan : menjelaskan secara garis besar latar belakang, perumusan masalah, tujuan penlitian, manfaat penelitian, jenis data, metode pengumpulan data dan sistematika penulisan.

BAB II Landasan Teori : menguraikan landasan teori secara rinci mengenai anggaran, maksud dari biaya, bahan baku, biaya bahan baku dan anggaran bahan baku

BAB III Gambaran Umum Perusahaan PT.Intigarmindo Persada : membahas tentang gambaran umum perusahaan, sejarah berdirinya, visi dan misi, tujuan sasaran, struktur organisasi dan kebijakan umum perusahaan ,tugas pokok dan fungsi masing-masing divisi dan proses produksi.

BAB IV Pembahasan : menjelaskan tentang uraian dan pembahasan mengenai anggaran biaya bahan baku pada PT.Intigarmindo Persada.

BAB V Penutup : berisikan kesimpulan tugas akhir serta kritik dan saran yang dapat dijadikan masukan bagi pihak-pihak yang terkait dimasa yang akan datang.

